

FLASH INFO

DÉBUT DES TRAVAUX DE LA CORNICHE DES FORTS

Début octobre 2018, les travaux de la Corniche des Forts démarrent par le défrichage d'une zone réduite du projet. Cette première phase nécessaire à la sécurisation des travaux marque le coup d'envoi du projet visant à ouvrir un nouvel espace vert et de détente aux habitants du territoire, tout en préservant la biodiversité.

LA PREMIÈRE PHASE DES TRAVAUX

OCTOBRE > DÉCEMBRE 2018

TRAVAUX DE DÉFRICHEMENT

Pour dégager les espaces nécessaires aux travaux de sécurisation en bordure du bois naturel central.

